

Unternehmensbeschreibung - Deutsch

MiTek Industries GmbH

Kompetenz für anspruchsvolle Projekte

Verlässliche Qualität und Stabilität gepaart mit einer höchst möglichen Flexibilität und einer Modulbauweise, die Installationszeiten so kurz wie möglich gestaltet: Das zeichnet die Mezzanine-Systeme von MiTek besonders aus. Ob in Produktion, Lager und Distribution, unsere Zwischengeschosse aus Stahl sorgen für zusätzlichen Platz und die modulare Bauweise sorgt für eine nahtlose Integration von Logistikprozessen.

MiTek ist international vertreten, zu unseren Kunden zählen Projektentwickler von Logistikimmobilien, Generalunternehmer und Systemintegratoren auf der ganzen Welt. Selbst Endverbraucher wenden sich für die Verwirklichung eines Zwischengeschosses an MiTek. Dabei ist allen Geschäftspartnern eines gemein: Sie schätzen die Expertise sowie Produkt- und Leistungsportfolio von MiTek.

Ganz gleich, ob Sie auf der Suche nach einem Mezzanine-System sind, das sich nahtlos in Ihre bestehenden Räumlichkeiten einfügt, oder ob Sie ein neues Gebäude planen, dessen Infrastruktur von Anfang an so kompakt wie möglich gestaltet werden soll, MiTek liefert Ihnen die passende Lösung. Dabei sind unsere Zwischenebenen längst nicht nur für das Tragen vergleichsweise leichter und statischer Lasten geeignet. Die Stabilität und Bauweise lassen auch die Aufnahme sehr schwerer und dynamischer Installationen wie Automatisierungs- und Roboter-Technologien zu.

MiTek verfügt über mehr als 35 Jahre Erfahrung aus 20.000+ Mezzanine Projekten weltweit.

www.mezzanine-europe.de

Company Description – English

MiTek Industries Ltd

UK's Leading Mezzanine Specialist

MiTek is UK's leading specialist in the design, manufacture and implementation of future-proofed steel mezzanine solutions for commercial and industrial applications. Our mezzanine systems are designed to ensure absolute stability, rapid installation and optimum flexibility. Our customers include warehouse developers, general contractors, system integrators and end users from Europe and worldwide. They appreciate the superior quality and customizable design of our systems – properties that we guarantee and that we are constantly enhancing through research and development.

Whether you are looking for a mezzanine system that fits seamlessly into your existing premises, you are planning a new commercial building or you need mezzanine platforms to integrate your automated warehouse systems, we can design a bespoke mezzanine solution for you.

Digitalization, automation and robotic technologies bring special requirements for mezzanines in both the distribution and manufacturing sectors. MiTek is your experienced partner when it comes to the integration of automated technologies and the realization of large or complex projects. We bring extensive know-how and the capabilities you need for demanding projects and high-performance systems – including detailed knowledge of country-specific building regulations.

MiTek has more than 35 years of experience from 20,000+ mezzanine projects worldwide.

www.mezzanine.co.uk